

## Hechos violentos ocurridos en Venezuela fueron construidos en el exterior, dijo el periodista Hernando Calvo.

Por: María Querales, La Pluma, 24/09/2017

El periodista colombiano **Hernando Calvo Ospina**, sostuvo este martes que la problemática venezolana y sobre todo los hechos de violencia ocurridos en los últimos meses en el país, **fueron construidos desde el exterior**, "yo estuve en los momentos más duros de la guarimba, lo que se contaba afuera no era lo que estaba pasando aquí en la nación", por lo que afirmó que se está construyendo un escenario para una posible invasión extranjera.

Calvo Ospina manifestó en su participación en el programa Encendidos, transmitido por Venezolana de Televisión que la campaña mediática internacional, muestra una imagen "tremenda" contra Venezuela, donde se asegura que el país se está derrumbando "este país esta en guerra, aquí en este país tú no puedes caminar, aquí toda la gente tiene hambre, se está muriendo".

Señaló que "todos los días la política interna de España se va manejando a partir de la política venezolana. Es desde el exterior donde se ha construido una imagen tan tremenda contra Venezuela".

El periodista añadió que a pesar de la propaganda que también existe en Colombia de que el país se está derrumbando, existe una verdad que no se cuenta y es que "si el gobierno venezolano cierra definitivamente la frontera hay un colapso de la economía colombiana desde la frontera hasta Bogotá".

"Los venezolanos vienen a comprar a Cúcuta, pero lo que no cuenta los colombianos, y el presidente Santos y Uribe es que los venezolanos pasan a comprar a Cúcuta los productos subsidiados venezolanos que salen a través del contrabando de extracción, tenemos gasolina, ¿pero de dónde es esa gasolina? Es gasolina venezolana", puntualizó.

Agregó que desde los años 60 Colombia ha trasladado a Venezuela "poco a poco su responsabilidad social y económica, aquí viven 6 millones de colombianos y parece



que los colombianos no se dieran cuenta de eso. Luego el problema político colombiano de violencia se traslado de una u otra manera a Venezuela y luego en los últimos años el paramilitarismo".

Por otro lado, indicó que en Venezuela se está construyendo una invasión, Yo había visto en teoría cómo se construye una invasión, con Venezuela la estoy viviendo". Subrayó que "si no se desestabiliza el país a través de un golpe de Estado, viene la invasión. A nivel internacional todo está preparado para un golpe de Estado o una intervención contra Venezuela".

Calvo insistió que al gobierno de Estados Unidos "no le importa si Venezuela es socialista o comunista, lo que le importa es que sea un mal ejemplo para la región, les preocupa que los países copien el modelo instaurado en el país y se realice la distribución de la riqueza a los pueblos".

"Con Chávez Venezuela dejó de ser un pozo petrolero para convertirse en un Estado-Nación. Venezuela es alguien en el mundo, es una referencia", expresó. /CP

## LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.

Fotografía: La Pluma

Fecha de creación 2017/09/24